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SUAS 

Ata no 99 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Urandi, Estado 

da Bahia. 

Aos vinte e um dias, do mês de outubro de dois mil e vinte um, às quatorze horas, na 

sede do Conselho Municipal de Assistência Social, situada na Rua Odete Alves Afonso, n° 

315, Bairro Xavier, reuniram-se presencialmente os conselheiros Municipais de Assistência 

Social de Urandi-Bahia, o secretário municipal de Assistência Social, Belmário Souza Sá e o 

Secretário adjunto, Carlos Roberto Soares Brito, para participarem da reunião ordinária do 

Conselho Municipal de Assistência Social, a qual teve como pautas 'Aquisição de veículo 0km 

para a Secretaria de Assistência Social"; "Preenchimento do Censo SUAS 2021"; e "Licitação 

de cestas básicas para o ano de 2022". A presidente, Sheila da Silva, abriu os trabalhos 

cumprimentando a todos e agradecendo pela presença. Posteriormente, pediu para que a 

secretária executiva, Katiúce Gomes, fizesse a leitura da ata n° 98, a qual, depois de lida, foi 

aprovada e assinada pelos conselheiros. Em seguida, a presidente discorreu sobre a 

importância do preenchimento do Censo SUAS. Posterior a esse momento, foi falado sobre o 

questionário do conselho e discutidas algumas questões referentes ao seu preenchimento, o 

qual ficou de ser preenchido pela presidente do CMAS e disponibilizado em PDF no grupo de 

whatsapp do conselho para que os conselheiros possam apreciá-lo. Em seguida, a presidente 

passou a palavra para Belmário, o qual explicou sobre o processo licitatório para a aquisição 

de um veículo 0km para a Secretaria de Assistência Social. Foi apresentado aos conselheiros 

um documento contendo as descrições do carro e o valor que será pago pela sua aquisição, 

após apreciação do documento, não houve contestação de nenhum conselheiro. Belmário 

discorreu sobre algumas alterações que estão sendo realizadas na lei de Benefícios 

Eventuais, para que o conselho desse seu parecer, o qual foi favorável às alterações. Posterior 

a esse momento, Belmário discorreu, de maneira breve, sobre o cenário de vulnerabilidades 

e carências que algumas famílias e indivíduos do município vêm enfrentando, em sua maioria, 

por consequência à pandemia da COVID-19, fato que ocasiona em uma alta demanda pelos 

benefícios eventuais, sendo o de alimentação o mais solicitado. Diante desse cenário, o 

secretário apresentou ao CMAS a sugestão de realizar uma licitação de 6000 (seis mil) cestas 

básicas, já objetivando suprir as necessidades da população de maneira mais imediata e 

rápida possível no próximo ano. Os conselheiros aprovaram a abertura da licitação. Em 

seguida, Belmário falou sobre a prestação de contas do ano de 2021 que será realizada em 



p 	duas etapas, sendo o primeiro semestre apreciado em novembro e o segundo semestre em 

dezembro. Passado esse momento, a presidente deu por encerrada a reunião e agradeceu a 

todos pela presença. Logo após, foi servido um lanche. Não havendo nada mais a tratar, eu, 

Sheila da Silva, lavrei a presente ata(be depois de lida, se aprovada, será assinada pelos 

conselheiros presentes e publicada no Diário Oficial do Município. Urandi (BA) ,2- de outubro 
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